



Boletín Informativo

La Ingeniería Técnica Industrial mirando a Europa

Noticias

El COGITI participa en la elaboración del Dictamen del CESE "El papel de la Ingeniería en la reindustrialización de Europa".

El pasado 17 de febrero 2015, el Comité Económico y Social Europeo (CESE) ponía en marcha los trabajos para lanzar una iniciativa propia de opinión denominada "**El rol de la ingeniería en la reindustrialización de Europa**". La Comisión Consultiva de las Transformaciones Industriales (CCTI) del CESE se ha encargado en la elaboración del Dictamen en el que el COGITI ha participado tanto en las reuniones de deliberación así como en el desarrollo de los contenidos de dicha opinión que servirá como base para el desarrollo de futuras políticas y normativas europeas.

En su dictamen, el CESE ha asumido el importante papel en la reindustrialización de Europa de las organizaciones colegiales como instrumentos para facilitar y promover la formación y desarrollo profesional continuo. El objetivo del COGITI ha sido lograr plasmar en el documento la importancia la movilidad y el reconocimiento de las competencias adquiridas a lo largo de la vida de los ingenieros, la protección de la propiedad intelectual, o la puesta en marcha de iniciativas concretas como la creación de un portal del ingeniero europeo en el que tengan cabida problemáticas como la responsabilidad, la fiscalidad, los regímenes de pensiones, la formación permanente, etc.



Financiación

Fuentes de financiación Europea a las que puede acceder nuestra empresa

Las pequeñas o medianas empresas (PYME) pueden beneficiarse de la financiación de la Unión Europea (UE) a través de subvenciones, préstamos y, en algunos casos, garantías. El apoyo puede ser directo (subvenciones de la UE) o a través de programas de ámbito nacional.

Entre las fuentes de financiación se encuentran los Fondos estructurales, los cuales constituyen una ayuda directa a las PYME para cofinanciar sus inversiones sólo en las regiones económicamente menos desarrolladas (las conocidas como «regiones de convergencia»).

La Comisión Europea, el Banco Europeo de Inversiones y el Fondo Europeo de Inversiones han puesto en marcha una iniciativa conjunta para mejorar el acceso a la financiación para las PYME en regiones menos desarrolladas, denominada **Recursos europeos conjuntos para microempresas y medianas empresas** (Jeremie en sus siglas inglesas), que permite que los Estados miembros y las regiones utilicen parte de sus fondos estructurales para facilitar a las PYME garantías de préstamos así como capital en forma de participaciones y capital de riesgo.



[Más información](#)

Eventos

Jornada informativa "Future and Emerging Technologies (FET)" en Horizonte 2020

La Universidad Autónoma de Madrid, en colaboración con la Oficina Europea y el Ministerio de Economía y Competitividad, ha organizado una jornada informativa sobre "Future and Emerging Technologies (FET)" con el objetivo de presentar el nuevo programa de trabajo 2014-2020 y aclarar los principales aspectos de las distintas llamadas que se engloban en este programa.

El evento se celebrará el próximo **3 de diciembre en el Centro Cultural "La Corrala"** (La Latina, Madrid).

[Más información](#)